
 

平成２７年度さぬき市教育委員会第３回定例会会議録 

１ 日  時 

 

平成２７年６月２５日（木） 

開 会  午後１時３０分 

閉 会  午後２時５８分 

２ 場  所 さぬき市教育委員会会議室 

３ 出席状況 出席委員 委員長 細川 哲士 

委員 德田 二三男 

日向 和加子 

得丸 慶子 

岡  裕子 

教育長 安藤 正倫 

欠席委員 なし 

事務局 教育部長 和田 浩二 

教育総務課長 間島 憲仁 

学校教育課長 谷  訓昌 

生涯学習課長 中野 敏記 

学校再編対策室長 石原 裕二 

教育総務課副主幹 冨田 和希（会議録調製者） 

その他説明等のため出席した者 なし 

４ 会議に付した議案及び審議結果 

日 程 議案番号 件  名 審議結果 
公開 

状況 

日程第１  会期の決定について ― 公開 

日程第２  会議録署名委員の指名について ― 公開 

日程第３  平成２７年度さぬき市教育委員会第２回定例

会会議録の承認について 
原案承認 公開 

日程第４  教育長の報告 ― 公開 

日程第５ 報告第 14号 
さぬき市歴史民俗資料館協議会委員の委嘱に

ついて 
原案承認 公開 

日程第６ 報告第 15号 
さぬき市文化資料展示館運営協議会委員の委

嘱について 
原案承認 公開 

資料説明     

５ 会議録署名委員 細川 哲士、德田 二三男 

６ 特記事項 なし 

７ 会議内容 

開 会 

教育総務課長 定刻が参りましたので、平成２７年度さぬき市教育委員会第３回定例会を開

会したいと思います。開会に当たり、委員長から御挨拶をお願いします。 

委員長 （あいさつ） 

それでは、開会します。 

本日の議事日程は、お手元の議事日程表のとおりです。この議事日程につい



 

て御異議ありませんか。 

各委員 異議なし 

委員長 異議なしと認めます。よって議事日程については、お手元の議事日程表のと

おりとします。 

 

日程第１ 会期の決定について 

委員長 日程第１「会期の決定について」に入ります。 

本会議の会期は、本日１日限りとしたいと思いますが、これに御異議ありま

せんか。 

各委員 異議なし 

委員長 異議なしと認めます。よって本会議の会期は本日１日限りとします。 

 

日程第２ 会議録署名委員の指名について 

委員長 日程第２「会議録署名委員の指名について」に移ります。 

なおその効力を有するとされる従前のさぬき市教育委員会会議規則第９条第

２項の規定に基づき、本会議の会議録署名委員に德田委員を指名します。よろ

しくお願いします。 

 

日程第３ 平成２７年度さぬき市教育委員会第２回定例会会議録の承認について 

委員長 日程第３「平成２７年度さぬき市教育委員会第２回定例会会議録の承認につ

いて」を上程します。会議録について説明をお願いします。 

教育部長 （会議録の説明） 

委員長 本案について、御質問等がありましたら順次発言をお願いします。 

委員長 御質問等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとおり承認す

ることに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし 

委員長 異議なしと認めます。よって本案は、原案のとおり承認されました。 

 

日程第４ 教育長の報告 

委員長 日程第４「教育長の報告」に移ります。教育長に報告をお願いします。 

教育長 報告事項１ 教育施設整備工事等請負契約の締結について 

（平成２７年５月２６日から６月２４日までの間に締結した教育施設整備工

事等の請負契約について報告した。） 

報告事項２ 臨時職員の採用について 

（前回報告後の臨時職員の採用について報告した。） 

報告事項３ 教育委員会業務報告 

（前回報告後の教育委員会主要業務について報告した。） 

委員長 ただ今の報告について御質問等がありましたら順次発言をお願いします。 

委員 さぬき日韓青少年交流会報告とあるのは、どのような内容でしたか。 

教育長 当該交流会が今夏に予定していた韓国への訪問事業に関し、応募者が４名の



 

みであったことから、交流会と韓国側とが協議した結果、今回の訪問事業は取

り止めとすることとなった旨の報告でした。なお、この報告があった頃は、ま

だマーズ（ＭＥＲＳ：中東呼吸器症候群）のことが大きく報道される前であり、

応募者が少なかったことの要因は定かではありませんが、中止の決定にマーズ

のことが直接的に影響したというわけではない模様です。 

委員 臨時職員の採用に関し、日本語通訳等による学校生活支援とあるのは、転校

によるものですか。 

学校教育課長 ４月１日からさぬき南中に１年生として、６月１日から志度中に２年生とし

て入学があったものです。いずれも中国からの転入生です。 

時期を同じくして２名の入学があり、いずれも全く日本語が理解できないこ

とから両校とも苦慮していたところ、この度、市内で中国語の通訳が可能な人

材が得られたことから、採用することとしたものです。 

委員 香川の教育をよくする県民会議教科書キャラバン隊要望とあるのは、どのよ

うな内容でしたか。 

学校教育課長 特定の団体や主義主張を受けないような形で、公平かつ中立に教科書採択を

進めてほしいとのことでした。また、それに関連して、教科書センターでの閲

覧やその他実務をどのように進めているかの質問がありました。 

教育長 その他、教員の意見や保護者の意見を聞いてほしいとのことでもありました。

教育委員会だけで決めるのではなく、学校側の意見も聞いてほしいということ

でした。 

委員長 ほかに御質問、御意見等はありませんか。 

委員長 御質問等がないようですので、資料説明に移ります。 

 

日程第５ 報告第１４号 さぬき市歴史民俗資料館協議会委員の委嘱について 

委員長 日程第５、報告第１４号「さぬき市歴史民俗資料館協議会委員の委嘱につい

て」を議題とします。 

議案の朗読を省略し、説明をお願いします。 

生涯学習課長 （議案の説明） 

委員長 本案について、御質問、御意見等があれば順次発言をお願いします。 

委員長 御質問等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとおり承認す

ることに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし 

委員長 異議なしと認めます。よって本案は、原案のとおり承認されました。 

 

日程第６ 報告第１５号 さぬき市文化資料展示館運営協議会委員の委嘱について 

委員長 日程第６、報告第１５号「さぬき市文化資料展示館運営協議会委員の委嘱につ

いて」を議題とします。 

議案の朗読を省略し、説明をお願いします。 

生涯学習課長 （議案の説明） 

委員長 本案について、御質問、御意見等があれば順次発言をお願いします。 



 

委員長 御質問等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとおり承認する

ことに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし 

委員長 異議なしと認めます。よって本案は、原案のとおり承認されました。 

  

資料説明 

（１） さぬき市教育委員会の事務の点検及び評価報告書（素案）について 

教育総務課長 平成２７年７月１７日開催予定の教育事務の点検評価委員会に提出する報告

書（素案）について説明した。 

 

（２） さぬき市外国語指導助手（ＡＬＴ）の就退任について 

教育総務課長 それぞれ平成２７年７月２８日付けで退任し、又は７月２7日付けで就任する

予定の外国語指導助手２名について説明した。 

 

（３） 平成２７年度剣淵小学校との交流事業受入れプログラムについて 

教育総務課長 平成２７年７月２３日から実施予定の剣淵小学校との交流事業に係る受入れ

プログラムについて説明した。 

 ７月２５日（土）に両市町交流団がサマーメモリアルフェス2015に参加する

ことに関し、滞在時間等についての質問があり、ステージ上で訪問団の紹介及

びインタビューを行うもので、バスからの移動時間を除き１０分程度である旨

の回答があった。 

 

（４） 要保護及び準要保護児童生徒の認定状況について 

学校教育課長 ５月３１日現在の要保護及び準要保護児童生徒の認定状況について報告し

た。 

 

（５） 区域外就学等について 

学校教育課長 前回報告以後の区域外就学等の状況について報告した。 

 

（６） 平成２７年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会の会議結果について 

生涯学習課長 平成２７年５月２８日開催の平成２７年度第１回さぬき市少年育成センター

運営委員会の会議について報告した。 

 

（７） 第４２回日独スポーツ少年団同時交流について 

生涯学習課長 平成２７年７月２９日から８月２日までに実施予定の第４２回日独スポーツ

少年団同時交流について説明した。 

 さぬき市滞在以外のスケジュールについて質問があり、東京で入国し、地方

プログラムの一環としてさぬき市を訪れ、その後、愛媛県松山市、大洲市、更

に高知県香南市で滞在し、東京に戻り帰国するという１６泊１７日の滞在であ



 

る旨の回答があった。また、来市する団員のスポーツの種目について質問があ

り、特定の種目のチームというものではなく、様々な種目の青年たちが訪問す

るとの回答があった。 

 

（８） 映画「望郷の鐘」さぬき市上映会について 

生涯学習課長 平成２７年８月２日に志度音楽ホールで上映予定の映画「望郷の鐘」につい

て説明した。 

 

（９） 前山・長尾小学校の統合について 

学校再編対策室長  前山・長尾小学校の統合に向けたこれまでの取組の経過について報告した。 

 特認校制度に対する地元等からの継続希望についての質問があり、特認校制

度のために前山小を選択したので卒業までは継続してほしいとの意見があった

旨の回答があった。また、特認校制度１０年間の評価に関する指摘の中で、評

価実施の有無についての質問があり、実施していない旨の回答があった。 

特認校制度を十分理解していない保護者等が、前山小に対し、学習について

いけない等特別な配慮を要する子供が通う学校との誤解をしている場合がある

との指摘があった。 

 

○ 次回教育委員会定例会の日程について 

 平成２７年７月２８日（火）午後３時３０分開会で決定した。 

 

８ 閉  会 

委員長 以上で平成２７年度さぬき市教育委員会第３回定例会を終わります。 

 

さぬき市教育委員会会議規則第９条第２項の規定に基づき、署名します。 

 

     平成２７年７月２８日 

 

さぬき市教育委員会 

委 員 長  （署 名） 

 

委   員  （署 名） 


